

El galardón fue entregado en Toledo

"Santa Águeda" recibe el premio Sanitaria 2000 como mejor Asociación de Pacientes en Castilla-La Mancha

La Comarca

La Asociación Santa Águeda, de mujeres afectadas de cáncer de mama, de Puertollano, recibió anoche el Premio Sanitaria 2000 (en modalidad de asociaciones de pacientes) otorgado por la empresa editora de Redacción Médica y que cuentan con la colaboración de Sanofi Pasteur MSD. El acto tuvo lugar en el hotel Hilton de Toledo.

Para decidir quiénes serían los ganadores de las 15 categorías que integran estos premios, Sanitaria 2000 reunió a un prestigioso jurado compuesto por 14 destacadas personalidades de la sanidad de nuestro país.

Así, en este jurado se encontraban Humberto Arnés, director general de Farmaindustria; Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN); Joaquín Estévez, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa); Avelino Ferrero, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (Facme); José Manuel González Huesa, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de Salud (ANIS); Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Albert Jovell, presidente del Foro Español de Pacientes; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Patricio Martínez, secretario general de la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM); Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Diego Murillo, presidente de la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA); Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Victoriano Prim, presidente de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin), y Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de



 Ana Valderas, presidenta de Santa Águeda recibiendo el galardón (Foto: Asociación Santa Águeda)



 Un jurado compuesto por 14 personalidades de la medicina fueron los encargados de adjudicar los premios en 15 categorías (Foto: Asociación Santa Águeda)

Colegios Oficiales de Médicos.

El acto fue presidido por el Consejero de Salud y Bienestar social Fernando Lamata y como maestro de ceremonias, el Doctor Jesús Sánchez Martos.

[Comparte esta noticia...](#)



 En la imagen, Ana Valderas junto al resto de representantes de asociaciones premiadas (Foto: Asociación Santa Águeda)



 Las mujeres de Santa Águeda junto al Consejero de Sanidad, Fernando Lamata